
●点　鐘　　市原 RC 会長　西村芳雄　

●ソ ン グ　　君が代　奉仕の理想　四つのテスト 

●お客様　　いらっしゃいません

●会長挨拶　市原 RC 会長　西村芳雄　

　皆さん、明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い

申し上げます。

　今年は、一部の地域を除き全国的に穏やかな元旦の朝を迎えるこ

とが出来ました。この天気のように今年一年社会が安寧であればと思

います。

　私事で恐縮ですが、年末年始は南房総で新年を迎えました。三

日月ホテルに宿泊したのですが、そこで初めて黄金風呂に入りました。

ご存知の方もおられると思いますが、何か面映ゆい感じがし裕福にも

なったような気持ちです。そして初詣には、日蓮上人が初めてお題目

を唱えられたという清澄寺に行き願掛けをしました。今年度の弊社の

業績が心配なものですから、この黄金風呂と日蓮さんに何とか後押し

をしてもらえば有難いなという心境です。新年早々から愚にも付かない

話をしまして申し訳ありません。

　ところで、今年の年男は鶴岡会員と三宅会員と小泉会員です。３

名を代表して三宅会員に、演題はともかくとして放談していただければ

と思います。宜しくお願い致します。

　さて、２０１６－１７年度も早いものであと半年となりました。昨年末の

クラブ協議会におきまして、各委員長さんに行動計画に基づく進捗状

況などを発表していただきました。この残り半年で是非とも完遂してい

ただければと思います。ご協力のほど、宜しくお願いいたします。中でも、

山本エレクトにとりましては次年度の構想を練られているでしょうが、今

月２５日の長期計画委員会によるクラブ協議会が重要な会になります。

私の年度までの大きな委員会構成や例会日数などが、定款や細則で

大きく改訂された初年度でもありますし、会員の皆さんのご意見が私た

ちのクラブの今後の在り方を方向付けます。多くの会員のご出席をお

願い致します。山本エレクトは、皆さんのご意見などを踏まえて後日所

信を表明されるでしょうが、大いに辣腕を振るっていただければと思い

ます。また、重要な課題でもあります会員増強につきましては、残念な

がら数字で表れておりません。万崎委員長が例会毎にスピーチをされ

ていますが、全員でそれに対処していかねばなりません。ご協力の程

お願い致します。今年は酉年です。皆さんご承知のように、鳥は「と

りこむ」と言われ、会員を取り込むという事で縁起の良い干支ではな

いでしょうか。皆で事にあたり努力をすれば干支も後押ししてくれるは

ずです。

　一方、地区におきましては、２月１６日の第３分区合同のＩＭから始ま

り次年度の研修セミナーなどが順次開催されます。そして３月１３日に

は、友好クラブであります袖ヶ浦クラブとの合同例会が予定されており

ます。重ね重ねのお願いですが、多くの会員の出席を希望しておりま

す。

結びになりましたが、本年が当クラブにとりまして、また、会員の皆様

にとりまして幸多い年になりますよう祈念しまして、私のご挨拶と致しま

す。有難うございました。

■幹事報告
・本日11 時より理事会が開催され 2 月のプログラムが承認されました。

・1 月のロータリーレートは 1ドル＝116 円です。

・2月16日( 木 )14：00～ＩＭ（インターシティミーティング）が開催されます。

　全員登録で移動例会となっております。ご参加の程宜しくお願い致

します。

・「初期ロータリーを顧みて」と言う本をクラブの予算で会員数分購入

し、配布しましたので是非ご覧ください。1 冊 700 円です。

・ポストに入っている配布物がたまっている方がいらっしゃいます。本日

お持ち帰り下さい。

・地区より「財団室ＮＥＷＳ1 月号」が来ています。会員の皆様にメー

ルで配信致します。

市原ロータリークラブ会報
国際ロータリー第 2790 地区第 3分区Ｂ
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本日のメインプログラム

会員卓話

三宅会員　「年男」について

山本会員　「会長エレクトとしての今年の抱負」

小池会員　「次年度ガバナー補佐を引き受けるにあたって」

白鳥会員　「小さな幸福論（G 月信１月号寄稿文）について」

委員会報告等

・万崎会員　「ロータリーへのお誘い」・「ろーたりーってなに？」を活用

しての会員増強活動依頼

・始関会員　1/18 例会終了後に上半期報告会および下半期取り組

みの意見交換会実施の案内

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

三宅会員

　つたない卓話をお聞き頂きありがとうございました。

小池会員

　１月６日、スペイン旅行から帰って参りました。１日１時間の時差ボケ

が解消するそうで、８時間の時差がまだ残っています。いよいよだ３分

区 Bガバナー補佐の任務が始まります。皆様のご協力を切にお願い

する次第です。よろしくお願い申し上げます。

西村会長、岡本幹事

　皆様、本年もよろしくお願い申し上げます。

■出席報告　前々回確定　100％　本日出席　24 名　

　　　　　　欠席　16 名　本日出席率　61.53％

■点　　鐘　市原 RC 会長　西村芳雄　
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